

Erika Rojas R. Redacción, Sábado 12 de marzo de 2016 a las 02:55 pm

Esta es la segunda ocasión en que Costa Rica gana premios por la belleza de su stand: el año pasado ya lo había logrado.



Costa Rica ganó este sábado el premio al mejor stand de la feria turística ITB, realizada en Berlín, Alemania, y considerada la más grande del mundo. En ella participan 185 países.

Además de dicho galardón, nuestro país fue reconocido por tener el mejor espacio de

exhibición de América. "La majestuosidad de nuestros recursos naturales y la autenticidad del costarricense plasmada en el stand de Costa Rica en la ITB permitieron que el país resaltara entre las 185 naciones participantes, al ganar el premio por el mejor stand del continente americano, al cual se suma el reconocimiento del mejor stand de toda la feria", informó el Instituto Costarricense de Turismo (ICT) este sábado.

Esta es la segunda ocasión en que Costa Rica gana premios por la belleza de su stand. El año pasado, ya lo había logrado.

Según detalló el ICT, el stand tico, de 250 metros cuadrados, estaba conformado por una estructura de cinco árboles (de cuatro metros de altura y 3 metros de diámetro), plantas naturales, espacios de trabajo para las 33 empresas del sector turístico costarricense que viajaron, mostradores de degustación y salas para reuniones.

La ambientación costarricense se logró al incluir puestos de comidas y bebidas tipo turno, con degustaciones de café, piña, chocolates, cajetas, copos y minialgodones de azúcar; artesanías, música tradicional, bailes típicos y mascaradas.

"En una feria internacional, el stand se convierte en una vitrina que expone lo mejor del destino y es la carta de presentación ante el mundo", ministro de Turismo



El stand de Costa Rica en la Feria de Turismo de Berlín, Alemania, ganó el premio a mejor stand de la feria. El stand fue diseñado por el equipo de marketing de Costa Rica y fue el más atractivo y creativo de la feria.

